

Siria califica de farsa la llamada Conferencia de Bruselas V



Damasco, 1 abr (RHC) Siria tachó de un “show ilegítimo” la llamada “Conferencia de Bruselas V” que se celebró sin la invitación de Damasco.

La Unión Europea (UE) y la Organización de las Naciones Unidas (ONU) organizaron el lunes y martes de forma telemática la 5.^a Conferencia de Bruselas, con el objetivo de recabar fondos de ayuda humanitaria para Siria y los países vecinos que acogen refugiados sirios en sus territorios.

“Siria rechaza la celebración de dicha conferencia que fue llevada a cabo sin la invitación del Gobierno sirio, que es la parte interesada en los asuntos del pueblo sirio y el principal socio de la ONU”, aseguró el miércoles la Cancillería siria en una carta dirigida al secretario de la ONU y el presidente del Consejo de Seguridad.

La misiva indicó que la participación de las Naciones Unidas en esa conferencia representa una violación flagrante de los principios de la Carta de la ONU y las resoluciones relevantes del Consejo de Seguridad, que exigen el respeto a la soberanía, la independencia, la unidad y la integridad territorial de Siria.

Añadió que los organizadores de la conferencia de Bruselas persistieron en reclamar su apoyo al pueblo sirio y brindar asistencia movilizando a los Estados miembros para asignar los recursos financieros necesarios, pero los hechos han demostrado que esta conferencia se ha convertido en una herramienta de presión y chantaje en manos de los países donantes para imponer sus dictados para brindar apoyo humanitario y politizar la labor humanitaria.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/252583-siria-califica-de-farsa-la-llamada-conferencia-de-bruselas-v>



Radio Habana Cuba